

FPII

Suardi Saleh, Resmikan Gedung PONED

WAHYUDDIN - BARRU.FPII.OR.ID

Dec 3, 2024 - 19:49



Barru Sulsel, Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D(HC) Resmikan Gedung PONED (Pelayanan Obstetri Neonatal Emergensi Dasar) dan Serahkan

1 Unit Mobil Ambulance pada Senin (11/11/2024) Siang.

Peresmian Gedung Poned dan Penyerahan Mobil Ambulance ini dilaksanakan di Puskesmas Bojo Baru Kelurahan Bojo Baru Kecamatan Mallusetasi Kabupaten Barru dan dihadiri Kasatpol PP Damkar Kab.Barru, Camat Mallusetasi, Ketua TP PKK Kec.Mallusetasi, Kepala Puskesmas Bojo Baru beserta jajaran, para kepala Desa dan Lurah Se Kec.Mallusetasi, Babinsa dan Bhabinkabtimas Bojo Baru, Tokoh Masyarakat, Kader PKK Kel.Bojo Baru dan undangan lainnya

Dalam sambutannya, Bupati Barru mengungkapkan, peresmian gedung Poned dan penyerahan mobil ambulance ini merupakan wujud komitmen dan perhatian Pemerintah Kab.Barru dalam upaya meningkatkan pelayanan dan derajat kesehatan masyarakat di Kab.Barru.

Dirinya menuturkan, dalam meningkatkan pelayanan dan derajat kesehatan masyarakat, Pemerintah Kab.Barru melalui Dinas Kesehatan selama ini telah melakukan upaya fungsi preventif bagaimana mengedukasi masyarakat supaya tidak sakit melalui petugas kesehatan dan kader Posyandu yang tersebar diseluruh wilayah Kab.Barru.

Selanjutnya, sebut Bupati, wujud Perhatian Pemerintah Kab.Barru dalam sektor kesehatan lainnya dalam menjamin kesehatan masyarakat Kab.Barru adalah dengan menyiapkan BPJS kesehatan sehingga bagi masyarakat tidak perlu memikirkan lagi biaya pengobatan ketika sakit atau berobat.

" termasuk kepada keluarga pasien yang dirujuk ke makassar, Pemerintah Kab.Barru telah menyiapkan pelayanan Rumah Tunggu di Tallasa City Makassar yang dapat ditempati beristirahat ", ujarnya

Pada kesempatan ini, Bupati Barru berharap dengan diresmikannya Gedung Poned akan lebih mengoptimalkan pelayanan kepada masyarakat di wilayah kerja Puskesmas Bojo Barru, dan dibagian ini Ia juga memerintahkan kepala Dinas Kesehatan agar kedepan (program 2025) untuk melengkapi fasilitas kesehatan lainnya seperti Layanan UGD sehingga sewaktu-waktu dapat memberikan pelayanan emergency pada masyarakat kita.

Terkait penyerahan mobil ambulance, Bupati Barru menyampaikan bahwa Pemerintah Kab. Barru tahun ini telah menyerahkan 4 unit mobil ambulance masing-masing untuk Puskesmas Pujananting, Puskesmas Palanro, Puskesmas Lisu termasuk Puskesmas Bojo Baru.

" saat ini Puskesmas Bojo Baru telah memiliki 3 unit Mobil Ambulance dan diantaranya sudah ada yang tua, saya berharap kedepan mobil ambulance yang tua ini dapat dialihfungsikan sebagai mobil jenazah ", harapnya
(Humas IKP/Wahyu)